
 

 

 

 

                            団委員長 高 根 博 信 

 

東京第 24 期―団運営研修に参加してきました。この研修は、去る GW 5 月 3 日（水）

～5 月 5 日（金）までボーイスカウト日本連盟 三鷹スカウト会館で開催されました。

スカウト会館は年内に文京区へ移転する事になっており、私たち 17 名の参加者は、

三鷹で行なわれる最後の卒業生となりました。今まで多くの方が研修をうけられ現在

スカウトの為、また自分人の為に研鑽を積み重ねている事を思うと最後の卒業生とし

てこの研修所の意味と重さ感じてしまいます。 

研修は 4-5 人を１つのグループとして 4 つのグループに別れ、全体講習受けた後、

問題を提起されグループワークをし、最後に発表という形がとられました。 

団の人数、地域、抱えている問題点、立場、職業など異なる人たちが集まり意見交換が出来きたこと、ま

た時間を共有できたのはとてもよい経験となりました。 

人との出会いはとても大事ですね！これからも団やボーイスカウトの垣根を外し井の中の蛙にならぬよ

うに出来るだけ他団、他団体などと意欲的に交流をして行く事が、スカウト達のブラッシュ アップに繋

がると思っております。 

 

震災による不安や電力の供給制限などにより今後も計画されていた行事が中止となることが予想されま

す。出来る限り祐天寺のご協力と皆様のご理解の上行ないたいと思っております。よろしくお願い致しま

す。 

 

 

 

     報告：佐藤ボーイ隊長 

５月２９日は台風の本州接近により、予定していたハイキングではなく屋内での代替プログラムを展開

することとなり、祐育館では計測・工作を、また目黒区の防災センターへ出向き、係の方の説明を聞きな

がら防災訓練を行いました。 

 防災センターはカブの頃などに既に見学した事のあるスカウトも多か

ったので、そういったスカウトにとっては退屈な時間となってしまうか

とも思いましたが、やはり中学生を対象としていることによって係の方

の説明のレベルもそれまで聞いた内容とは全く違ったものとなっていた

ようです。 

 「そなえよつねに」というモットーの大切さを再認識させられた一日

でした。  
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ビーバー隊から 報告： 中村ビーバー隊長  

「５月２２日（日）の集会はカブ隊と一緒に

祐遊広場で集会を行いました。最初はカブ隊の

脇川副長に割り箸鉄砲の作り方を教えていただ

きました。材料は割り箸と輪ゴムのみ。簡単に

作ることができました。作った割り箸鉄砲を使

ってゲームもしました。その後はカブ隊のおっ

ぽ取りを見学しました。すごくアグレッシブな

戦いを見ることができてビーバースカウトは大

興奮でした。 

カブ隊の後にビーバー隊もおっぽとりをしま

した。その後、ビーバースカウトからのリクエ

ストもあり、カブ隊 VS ビーバー隊でのおっぽと

りが実現しました。予想通りあっという間にカ

ブ隊に負けてしまいましたが、カブ隊のすごさ

を肌身で味わうことができました。 

最後はカブ隊とビーバー隊の混成班でゲーム

をしました。普段ではなかなか体験できない貴

重な一日となりました。ビーバースカウトを気

遣って親切にしてくれたカブスカウトたちに感

謝します。」 

ビ

カブ隊から     報告：原山カブ隊長  

CS主導でプログラムを作成し BVS隊が参加す

る方式で行いました。 

BVS 隊も多数の参加頂き工作、尾っぽ取り、玉

運びなど行いました。CS スカウトも BVS 隊の前

では良いお兄さん、お姉さんになって上級スカ

ウトとして活動でき大変良い機会であったと思

います。 

ゲーム関連は BVS も大変楽しんで頂きなにより

でした CSとしては大変良い機会を BVS中村隊長

より提案して頂きました。 

団行事以外で合同集会を行う事に、私自身ち

ょっと抵抗があったのですが、やってみて良か

ったと思います。    

CS は年間テーマに沿って活動していますの

でなかなか、他隊とのスケジュールを合わせる

のが大変ですが、これを機会に毎年行いたいで

す BVS が青い制服への憧れを持ち、上進してく

れる事を楽しみにしています。 


